TOPICS TOPICS



菊池市役所であった調印式

4/16 菊池市建設業協会と菊池市との大規模 (水) 災害時の支援活動に関する協定書締結

菊池市建設業協会(前川勝会長)84社と菊池市との、大規模災害時の支援活動に関する協定書の調印式がありました。協定は、市が防災対策本部を設置するような災害が発生した際の、同協会の支援活動を規定したものです。

支援活動内容は、「市が管理する公共土木施設などの被害情報の収集および報告」、「市が管理する公共土木施設などにおける簡易な応急措置」、「市が緊急に行う必要があると認め、指示する応急措置」などです。

今後は、この協定書を基に災害発生時の連絡を密にし、被害を最小限にとどめる努力がされます。

楽しくプレーする小学生 菊池市多目的広場 (右)・ 七城総合グラウンド (上)

4/27 第3回菊池市小学生 (日) ソフトボール大会

熊本ヤクルト(株)の協力のもと、菊池市小学生ソフトボール大会が開催されました。菊池市多目的広場・七城総合グラウンドを会場に、男子 17 チーム・女子 9 チームが参加し、みんな楽しくプレーしました。上位の結果は次のとおりです。

男子 A パートの部 優勝 旭ヶ丘、2位 高野瀬ホークス、3位 泗水西小学校、3位 菊之池少年クラブ 男子 B パートの部 優勝 袈裟尾男子、2位 エメラルド・キング・ライオンズ、3位 富出分子ども会、3位 菊之池小5年ファイターズ

女子パートの部 優勝 ロンロンズ、2位 花房小学校、3位 水源アクアドルフィンズ、3位 高野瀬パワフルガールズ



男子 A パートの部優勝 旭ヶ丘チーム



男子 B パートの部優勝 袈裟尾男子



女子パートの部優勝 ロンロンズ

4/20 菊池市消防団 (日) 七城方面隊消防操法大会

消防団七城方面隊で消防操法大会の予選会がありました。 七城総合グラウンドで行われた大会では、出場した 21 班 の選手たちが、連日にわたるナイター訓練の成果を発揮しま した。

7月27日(日) 開催の菊池市支部消防操法大会に出場する班は、次のとおりです。

小型ポンプの部 第 11 分団高田班、第 10 分団岡田流川班、 第 11 分団辺田荒牧班

操法大会は、火災のいかなる状況下においても安全確 実かつ迅速に任務を遂行し、技術の練磨と部隊としての 連帯を体得するために毎年行われています。



七城総合グラウンドで行われた七城方面隊の予選会

4/6 (日)

第17回桜まつり親善空手道 選手権大会

桜まつり親善空手道選手権大会が、天草市綾南中学校体育館であり、烈士館の子どもたちが優秀な成績を収めました。上位の結果は次のとおりです。(敬称略) 小学生1・2年男子

形の部、組手の部 優勝 中松亮太 小学生3・4年男子

形の部 優勝、組手の部 3位 園田伊織 小学生5・6年男子 形の部 3位 出口魁人 中学生男子 形の部 2位 前田龍蔵



優秀な成績を収めた烈士館の子どもたち

4/13 (日)

水源校区で地域行事の 「団子サミット」



いちご大福作りに挑戦する子ども

水源団子サミット(平山直継会長)が主催する地域行事、「団子サミット」が水源支館でありました。この春に小・中学校に入学または卒業した水源校区の子どもたちを、区民でお祝いしようと開かれたもので、約90人の子どもが参加しました。

平成 19 年度に団子サミットで収穫した、から芋などの季節の食材を使った、たけのこの炊き込みご飯やいちご大福、からいもの茶巾絞り、から芋と季節の野菜をトッピングしたピザ、たけのこの木の芽あえ、新じゃがを使った肉じゃがなどの料理を全員で作り、楽しい会食が行われました。

また、会食後のオリエンテーションでは、水源青少年健全育 成会が中心になり、小さい子どもから大人までの全員が「ふる さとかるた」を楽しみました。

4/13(日)

菊池市消防団入団式



村上団長(左)から辞令の交付を受ける新入団員

菊池市消防団の入団式が菊池市総合体育館であり、123人の新消防団員が誕生しました。式では、村上忠吉団長が「『自らの郷土は自らで守る』という使命を深く認識し、訓練に励み、地域の第一線として活躍されることを期待します」と訓示し、各方面隊と本部機動隊の代表6人に辞令を交付しました。

新入団員たちは、緊張感のある式典の中で消防団員としての責任を感じ取り、決意を新たにしました。

菊池市消防団員が平成19年に火災などで出動した件数は、火災18件、行方不明者の捜索4件で、延べ約3,700人が活躍しています。今後の新入団員の活躍が期待されます。

菊池公園に桜の木を寄付

工藤信秋さん (豫 東正観寺) と高山正幸さん (豫 上町) から、3月に桜の木 (ソメイヨシノ) 2本の寄付がありました。幼少の頃からの遊び場として親しんできた菊池公園への感謝の気持ちと

して寄付されたも のです。

